

Umbau des Eingangsbereiches eines Wohnhauses mit record



Schiebetüren erleichtern den Zugang zu Gebäuden halten aber das fern, was draussen bleiben muss. Um den Mietern des Wohnhauses mehr Komfort zu bieten und den Zugang ins Gebäude auch mit Einkaufstaschen oder sonstigem Material zu erleichtern, wurde entschieden die bisherigen manuellen Eingangstüren durch einen thermisch getrennten Eingangsbereich zu ersetzen. Die Aussentüre mit Isolierglas und thermisch getrennten Profilen (record THERMCORD) gibt auf Wunsch den Zugang zu den Briefkästen frei. Die zweite Türe, welche sich durch die Bauweise später öffnet und somit dem Wind und Durchzug keine Chance gibt, bildet den inneren Abschluss des Gebäudes.

Umbau des Eingangsbereiches eines Wohnhauses mit record



Umbau des Eingangsbereiches eines Wohnhauses mit record

